

El PP presenta la lista que lidera Ana Belén Reinoso

PAULINOSÁNCHEZ

Como “una candidatura diversa y plural, con la que piensan que se puede dar el necesario cambio a La Solana, para que progrese y pueda desarrollar toda su riqueza”, calificó la candidata a la Alcaldía por el PP, Ana Belén Reinoso, la lista presentada para las elecciones municipales del 22 de mayo.

Así se pronunciaron tanto la número uno como el actual portavoz municipal y presidente del comité electoral, Francisco Nieto, que fue el encargado de presentar la lista en un acto celebrado en la sede del partido y en el que estuvieron presentes los candidatos.

Nieto señaló que desde el comité electoral decidieron

dar libertad a la candidata para que eligiera a su equipo, señalando que en definitiva será la gente con la que va a trabajar durante los próximos cuatro años. Calificó la lista como homogénea en cuanto a planteamientos políticos y ganas de sacar a La Solana hacia delante, para de esa forma “hacer posible un desarrollo real y no ficticio, como ha ocurrido hasta ahora”, indicando que es una lista heterogénea en cuanto a edades y profesiones, porque, dijo, es necesario que esté contemplado todo el ámbito social.

Para el actual portavoz municipal popular es una lista que debe provocar un cambio en La Solana, añadiendo que ya son 36 años de gobierno socialista, lo que dijo



Ana Belén Reinoso posa en el centro rodeado de los integrantes de la lista del PP.

“se puede calificar de régimen político y los regímenes que se perpetúan en el tiempo no son buenos, porque se crean vicios internos y sólo acaban con un cambio de ideología política”.

La candidatura del PP a las municipales está integrada, por este orden, por Ana Belén Reinoso Simón, Antonio Valiente Palacios, Jesús Labajo González, María José Jimeno Jaime, Juan Pedro Mateos Aparicio García, Juana María Montoya Alhambra, Bautista López García, Rosario Arroyo Montoya, Víctor Gómez-Roso Fernández, As-

censión Palacios García, Francisco García-Cervigón Mateos-Aparicio, Ramona López Villanueva Lara, Antonio Mateos Aparicio López Andújar (independiente), Dolores Peinado Jiménez, Antonio Salcedo Montoya, María Jesús Jaime García-Abadillo y Miguel Romero Torrijos. Como suplentes aparecen Antonia Clemente Moreno Ruiz Santa Quiteria, Julián Ocaña Ruiz Santa Quiteria y Juana Alhambra Jaime.

Ana Belén Reinoso aludió a la defensa de los valores de la Constitución española y los derechos humanos, añan-

diendo que los populares piensan que “ya es necesario un cambio en La Solana, para que progrese y pueda desarrollar toda su riqueza”.

En el segundo puesto de la lista vuelve a figurar Antonio Valiente que ya ocupó ese cargo en las elecciones de 2007 y 2011, mientras que en el número tres aparece una cara nueva en política, el actual director del Instituto Modesto Navarro, Jesús Labajo.

El PP cuenta actualmente con siete concejales, de los que repiten en la lista para 2015 cuatro, no figurando en la misma los otros tres ediles.



Cruz Roja realiza una ruta de senderismo entre Membrilla y La Solana. Con 41 participantes ha realizado Cruz Roja de La Solana una nueva ruta de senderismo, entre los términos de La Solana y Membrilla por la zona de la Serrezuela, gran desconocida para muchos de los participantes. La ruta llegó al punto geodésico El Pocico, cerca de Membrilla, donde pudieron disfrutar de unas bellas vistas de Manzanares, Membrilla y La Solana, al ser el punto más alto. Los participantes aprovecharon también la ruta para visitar la ermita de San Antón de La Solana.

IDENTIDAD CORPORATIVA
 DISEÑO EDITORIAL
 PUBLICIDAD
 CATALOGOS
 DISEÑO GRAFICO
 ASESORES DE ARTES GRAFICAS
 EDICION DE LIBROS
 ILUSTRACION

EDISEÑO SOUBRIET

Su mejor imagen

Oficinas: C/ Dña Crisanta nº 39
 Tfnos. 926 50 55 76 - 926 50 63 53
 13700 Tomelloso

ediciones@soubriet.com diseno@soubriet.com